

ATLÁNTICO

Desde Barranquilla se exportan las primeras 2.500 toneladas de asfalto sólido

El anuncio lo hizo Ecopetrol y el producto está dirigido a mercados que no tienen facilidades logísticas para recibir el asfalto en estado líquido.



Desde el Puerto de Barranquilla se envió un primer cargamento de 600 toneladas de asfalto sólido hacia Panamá.

El Universal 21 JUN 2024 - 12:03 PM

Compartir



El Puerto de Barranquilla, terminal multipropósito, fue elegido para desarrollar la operación portuaria en buques portacontenedores hacia mercados internacionales, para la exportación de las primeras 600 de las 2.500 toneladas de asfalto sólido que la empresa Big River, socia de Ecopetrol, tiene pensado vender a los mercados del Caribe, Centro y Suramérica.

Te puede interesar:

Más de 100 proyectos inmobiliarios en Vitrina Inmobiliaria de Caribe 2024 >

Según la información de Ecopetrol, la empresa aliada Big River tiene una planta con capacidad de producción de 20.000 toneladas, donde realiza el proceso de enfriamiento del asfalto a una temperatura controlada, para solidificarlo y empacarlo sin que pierda sus propiedades físico-químicas. **Lea aquí: Gobernador Verano dijo que Sarmiento Angulo es un referente para el Caribe**

La producción del asfalto se inicia con la selección, caracterización y segregación de crudos aptos para este producto y continúa en las unidades de destilación primaria de la refinería de Barrancabermeja.

En materia ambiental, Ecopetrol destaca que la mayor producción de asfalto sólido le aportará una reducción de 1.8 millones de toneladas de CO2 equivalentes por año.

“En este proceso se obtiene el asfalto líquido AC30, la especificación de calidad que cumple con los estándares internacionales exigidos. Luego es enviado al llenadero de la Refinería para su entrega final en carrotaques a una temperatura de 160 grados centígrados”, anota el informe de Ecopetrol.

Posteriormente, el asfalto es empaclado en bolsas con capacidad de 1.300 kilos, para finalizar en la planta de Big River el proceso de solidificación, que dura cerca de 36 horas. De allí, es transportado hacia el Puerto de Barranquilla, donde se carga en buques portacontenedores hacia los mercados internacionales.

Arturo Saldarriaga, gerente(e) de la Refinería de Barrancabermeja dijo que ya se envió un primer cargamento de 600 toneladas hacia Panamá, de un total de 2.500 que están comprometidas para este mes. **Siga leyendo: Atlántico y Barranquilla son ejemplo para el resto del país: Sarmiento Angulo**

“Este producto nos permite llegar a nuevos mercados en particular a

Lo más visto

1. **Mujer le robó tarjetas a turista y cayó comprando 3 televisores en Puerto Duro**
2. **¡Terrible! Seis policías heridos al caer en un campo minado, en Bolívar**
3. **Sicario mata a un hombre mientras se comía un perro caliente en un local**
4. **Policía es descubierta manteniendo relaciones sexuales con un preso en una celda**
5. **¡Por fin! Distrito entregará hoy la nueva Plaza de Toros de Cartagena**

aquellos que no tienen facilidades logísticas para recibir el asfalto en estado líquido. De esta forma, iniciamos la producción y comercialización de asfalto sólido para mercados de Centro América y el Caribe”, agregó Saldarriaga.

Andrés Osorio, presidente del Puerto de Barranquilla, desde donde se realiza la operación de cargue, señaló que este logro refuerza la posición estratégica del Puerto como un punto de partida clave para la exportación de asfalto sólido de alta calidad, consolidando su rol fundamental en la cadena logística regional y global.



Andrés Osorio, presidente del Puerto de Barranquilla.

“Estamos hablando de algo que tiene mucho que ver con emprendimiento y con innovación y si se mira desde el punto de vista de que es Ecopetrol compañía más grande de Colombia, está emprendiendo y está innovando con este tema de exportación de asfalto en estado sólido, que le permite llegar a mercados nuevos”, anotó Osorio.

Apuntó que la escogencia del Puerto de Barranquilla, “en mi opinión, es de mucho orgullo para nosotros, es bastante obvia en el sentido de que nosotros tenemos la ventaja de navegabilidad por el río Magdalena y todo esto está utilizando el sistema multimodalismo desde Barrancabermeja hasta nuestro puerto acá en Barranquilla”. **Le puede interesar: Capturados 4 de ‘Los Costeños’ en vía pública de Barranquilla: así operaban**

“Somos un puerto múltiple propósito donde nosotros podemos realizar actividades logísticas y es lo que nos está permitiendo hacer estas actividades de llenado de los contenedores para que estos contenedores a su vez puedan ser exportados y llegar a los mercados de Centroamérica, del Caribe y otros mercados del mundo, que normalmente no tenían acceso a este tipo de producto”, terminó diciendo.

ECOPETROL PUERTO DE BARRANQUILLA EXPORTACIONES PETRÓLEO BARRANQUILLA
BARRANCABERMEJA, PUERTO PETROLERO DE COLOMBIA



Compra CFD de Grupo Aval con sólo \$100 y empieza a ganar un segundo sueldo

EQTR | Patrocinado



Invertir \$200 en Mercado Libre CFD podría devolverte un segundo salario

preg.marketingvici.com | Patrocinado



Colombia: Invertir \$200 en Amazon CFD podría devolvarte un segundo salario

preg.marketingvici.com | Patrocinado



Cajicá: Carros 2023 no vendidos casi se



¿Cuánto vale mi coche? Eche un vistazo